

Cuba y Argentina afianzan relaciones comerciales



DE LAS INDUSTRIAS BIOTECNOLÓGICA Y FARMACÉUTICA

La Habana, 10 may (RHC) Organizado en Buenos Aires por la Cámara Pyme, sesiona en la capital de Argentina un taller al que asisten empresas de ese país y Cuba para intercambiar en el área comercial y económica.

El espacio, que sesionará durante dos días en el Hotel Dolmen, sirve de plataforma para fortalecer los lazos en este sector y abre una puerta en busca de potenciar las oportunidades en diversas carteras, informa la agencia Prensa Latina (PL).

El embajador cubano en la nación austral, Orestes Pérez, declaró en la inauguración de la cita que "ambos países tienen un camino recorrido y apuestan seriamente a esa relación entre las pequeñas y medianas empresas".

Recordó que la relación de Cuba con Argentina en el tema comercial y económico es fluida e intensa y se ha incrementado en los últimos años.

Por su parte, Juan Salvador Amato, representante de Cámara Pyme, apuntó que hay varios empresarios argentinos que ya están comercializando con Cuba y otros poniendo un pie en la mayor isla de Las Antillas, para analizar futuras relaciones.

La Consejera Económico-Comercial de la embajada cubana, Anirka Ortiz, declaró que este tipo de encuentro es muy importante, porque su país busca la diversificación de su cartera de suministradores.

Explicó que el renglón alimentario representa actualmente el 97 por ciento del intercambio entre las dos partes, y significó que las exportaciones argentinas son de materias primas para la producción de alimento animal o productos alimenticios.

Al evento en Buenos Aires asiste una delegación representada por empresas como Biocubafarma, Tecnosuma y Heber Biotec, señala PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/129439-cuba-y-argentina-afianzan-relaciones-comerciales>



Radio Habana Cuba